



「創立150周年+1.0」歴史と伝統かおる郡山市立御館小学校

Since 1873~∞

Mitate elementary school

みかげ



学校だより NO.26

発行日 令和7年3月21日

発行者 校長 高橋 健也

卒業証書授与式を挙行いたしました

3月21日(金)卒業証書授与式を挙行いたしました。保護者やご来賓の方々に見守られる中、8名の児童が卒業を迎えることができました。式に臨む態度は、卒業生、在校生とも大変立派なものでした。ご臨席いただいた来賓の方々からは、「歌や呼びかけがよかった。心にしみじみと響いた」「1年生から参加して一生懸命な姿に感動した」「親への感謝の言葉がとてもよかった」などたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

巣立つ子どもたちは「中学校へいってもがんばります」と力強く宣言し、未来への一步を前向きにとらえていました。保護者の皆様もこれまでのご苦労が実り、大きく成長した卒業生の姿をみて感慨深かったようです。



保護者の皆様には長きにわたりPTA活動へのご協力をいただきましてありがとうございました。

修了証書はがんばった証(あかし)

一足先に19日(水)に修了式を実施しました。5年生以下の在校生が参加して行いました。修了証は1年間がんばった証(あかし)です。ぜひ、お子様のがんばりをほめてあげてほしいと思います。



令和6年度をふりかえって

令和6年度は、4月からコロナ等の影響無しにリスタートできた年でした。子どもたちの学習環境が元通りになり、「のびのび」と学習や運動ができました。保護者の皆様のご協力もあり、大運動会、御館っ子発表会、中田町駅伝が大盛況のうちに終わることができました。台湾や鳥取市との交流事業、紙すき、歌舞伎、尾瀬・会津への修学旅行、郡山自然の家での見学学習など外部との交流や体験活動もたくさんありました。

子どもたちは様々な学習活動を通して、心も体も健やかに成長することができたと思います。来年度も可能な限り、「のびのび」と学習活動ができるように学校職員一同で努めていきたいと思っています。今後とも変わらないご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



たくさん
の思い出の
写真は、
ぜひ本校
HPを
ご覧ください。



3月27日(木)は離任式・教室移動があります。参加される場合は、通常登校と同時刻となります。